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Avis aux locataires 

SVP veuillez prendre note que nous avons été mandatés pour visiter votre logement afin 

d'y effectuer un traitement contre les Rongeurs. Afin d'assurer la réussite du traitement 

et de rendre le tout sécuritaire, votre coopération est nécessaire et obligatoire 

Veuillez suivre les recommandations suivantes 

1) Dégagez le dessous de l'évier de cuisine 

2) Si la ou les trappes donnant accès à la plomberie du bain se trouve dans une 

armoire ou un placard, S.V.P. assurez-vous d'en libérer l'accès  

3) Si vous prévoyez vous absenter durant cette période, assurez-vous de laisser un 

double de vos clés au concierge/propriétaire. Réduisez l'encombrement non 

nécessaire. Gardez l'appartement propre et la nourriture hors d'accès des 

rongeurs. 

Merci de votre collaboration 

 

Notice to tenants 

Upon the request of your landlord, we have been asked to visit your apartment to make a 

treatment against Rodents. In order to obtain satisfactory results, your cooperation will be 

necessary and obligatory. 

Please follow these recommendations. 

1) Empty your cupboards under the Kitchen sink 

2) If the hatches giving access to the bath plumbing are in a closet, please make 

sure that nothing blocks it 

3) If you plan to be out on that date, please leave your keys to the janitor/owner. 

Reduce unnecessary clutter. Keep the apartment clean and any food out of 

reach for rodents. 

Thank you for your cooperation 
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